



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

MATIU

CÉDIK ST-ONGE

KANEN

GUILLAUME ARSENAULT

SCOTT-PHILIP PICARD

MARCIE

VALE BOVIN-FLAMAND

MARIKO

Concert / Concert
Nikamu Mamuitun
Chansons Rassembleuses

Jeudi / Thursday 16.03

Nikamu Mamuitun

CHANSONS RASSEMBLEUSES



Nikamu Mamuitun

Chansons Rassembleuses

**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

Jeudi / Thursday 16.03.2023
20:00

De jeunes autochtones et allo-tochtones seront réunis sur la scène du Centre culturel canadien pour le projet Nikamu Mamuitun - Chansons Rassembleuses. Une rencontre musicale métissée à laquelle vous voudrez assister !

Indigenous and non-Indigenous youth will gather on stage at the Canadian Cultural Centre for Nikamu Mamuitun - Chansons Rassembleuses. Don't miss this cross-cultural musical encounter!

Né à Petite-Vallée lors d'une résidence de création sous la direction de Florent Vollant, ce projet est une célébration inclusive de la chanson.

Born in Petite-Vallée during a creative residency under the direction of Florent Vollant, this project is an inclusive celebration of song.

Les artistes Florent Vollant, Réjean Bouchard et Guillaume Arsenault ont accompagné tout au long du processus les auteurs-compositeurs-interprètes au cœur du projet : Matiu, Karen Pinette-Fontaine, Scott Pien-Picard, Ivan Boivin, Marcie, Cédrik St-Onge, et Mariko, donnant lieu à des compositions métissées et authentiques. Ils sont accompagnés de Jean-Guy Leblanc à la basse et de Mathieu Minville à la batterie.

Artists Florent Vollant, Réjean Bouchard and Guillaume Arsenault accompanied the singer-songwriters at the heart of the project throughout the process: Matiu, Karen Pinette-Fontaine, Scott Pien-Picard, Ivan Boivin, Marcie, Cédrik St-Onge, and Mariko, resulting in mixed and authentic compositions. They are accompanied by Jean-Guy Leblanc on bass and Mathieu Minville on drums.

Des sonorités indie-folks, des ambiances sonores, de la polyphonie, et surtout une grande complicité développée entre ces artistes qui ont formé au fil des résidences de création une véritable famille.

Indie-folk sounds, sound atmospheres, polyphony, and above all, a great complicity developed between these artists who, over the course of their creative residencies, have formed a real family.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris